



●身近な話題をお知らせください！ 市長室 ☎53・1111 内線 325

3/23 小浜小学校竣工式

来賓 130 人、全校児童 270 人余りが出席し、新校舎の完成を祝いました。村上市長の式辞、建設期成同盟会会長の内藤好信さんから寄付目録の贈呈、それに対する感謝状贈呈などが行われたあと、児童を代表して寺川千晶さんと吉岡志穂さんが謝辞を述べました。
午後から行われた内見会では、新校舎を一目見ようと地区内だけでなく地区外からも大勢の人が訪れました。



4/6 手杵まつりの道具展示

約 1200 年前から矢代区に伝わる県無形民俗文化財の「手杵まつり（3 年前から中断中）」の道具展示場が同区福寿寺観音堂に完成しました。実際にまつりで使用する「巨大な弓矢」「棒振りの棒」「唐船」などが並び、いつでも自由に見学することができます。



4/3 ロケセット展示

NHK 連続テレビ小説「ちりとてちん」で使用された「塗りばし工房」が食文化館 2 階に移設されました。若狭塗りばしの作業台や漆を塗るへら、座布団、小物入れなど小道具もそろっており、撮影で使用されたままの姿が再現されています。食文化館へぜひお越しください。



高島市今津町の弘川口交差点付近に設置された看板

「快速鉄道」早期実現に向けて看板設置
滋賀県高島市

滋賀県高島市では、昨年十二月に建設推進組織である「琵琶湖若狭湾快速鉄道建設促進協議会」が設立されるなど、同鉄道の関心が高まっています。

そこで、嶺南六市町などで構成する琵琶湖若狭湾快速鉄道建設促進期成同盟会では、この機運をさらに盛り上げるため、三月下旬に高島市今津町に、同鉄道の早期実現を呼びかける啓発看板を設置しました。

4/11~13 和久里壬生狂言

6 年に 1 度奉納される、国選択無形民俗文化財の「和久里壬生狂言」が西方寺で行われました。保存会のメンバーが、ゆったりとした笛、太鼓、鉦の音に合わせて勧善懲悪や因果応報を表す九演目を無言で演じました。「餓鬼角力」では、見学に訪れた保育園児らが「頑張れ〜」と声援を送るなど、会場は三日間とも大盛況でした。



3/29 下根来小学校閉校式

下根来小学校（明治 7 年、精熟小学校として創立）の閉校式が行われ、134 年の歴史に幕を下ろしました。式では、まず東野教育委員長が式辞を述べ、続いて村上市長、中元校長、上野区長があいさつ。その後全員で校歌を斉唱しました。
児童 5 人による音楽演奏、記念碑の除幕なども行われ、出席者はいつまでも別れを惜しんでいました。

平成二十年度「若狭おばまキララメイツ」の委嘱式が四月四日、市役所で行われました。本年度キララメイツに任命されたのは、西村友希さん（右）と北野佳奈美さん。前任者からタスキを手渡された二人は、「小浜のおいしい食べ物、名所などを多くの人に知ってもらえるよう頑張ります」と抱負を語りました。

来年三月まで、京阪神を中心に物産展などで小浜市の魅力を PR していただきます。



決定しました！
若狭おばまキララメイツ